



かしわっ子

1学期が終了しました！42日間の夏休みに入ります。

今日で70日間（1年生は68日間）の1学期が無事終了しました。今年度は予定どおりに入学式、スポーツフェスティバル、水泳指導、授業参観、外部講師を招いての特別授業、1年校外学習（上野公園）、2年林間学校（長野方面）、3年修学旅行（京都・奈良方面）などを行うことができました。

校外学習・林間学校・修学旅行は、本・インターネットなどから得た知識や本物との出会い、体験をすることで本物の学びとなりました。どれも子供たちはよくがんばりました。

地域の皆様や保護者の皆様の御協力のもとに、子供たちは元気に成長しています。今後ともよろしくお願いいたします。

明日からは、子供たちが待ちに待った42日間の楽しい夏休みです。学校生活とは違った家庭での生活があると思います。ぜひ、子供たちに長期休業期間での様々な貴重な生活体験をお願いいたします。本日の終業式では子供たちに夏休みを計画的に生活することの大切さについて話しました。

夏休みを計画的に生活することの大切さについて

わかった⇒できた⇒好きになる⇒学んだ知識を日常生活に生かす

- 自分の良いところをさらに伸ばせます。
- 苦手なところを乗り越える絶好の機会です。
- 小さなことでも最後までやり遂げることで、できるようになります。



夏休み中の「二者面談・三者面談」について

夏休み中に「二者面談・三者面談」が行われます。

面談で大事なこと（面談後）

- 親子関係がさらに良くなっていること。
 - 子供が前向きな一歩を踏み出せること。
 - 教職員と保護者、子供の信頼関係がさらに深まっていること。
- 「できるようになった成長ポイント」を褒めてください。



<柏市総体 今後の予定> 全力でプレーし、楽しむ中で、新しい何かをつかむことができる。

- 7/21（金）男子テニス団体（9:00 逆井庭球場）、女子テニス団体（9:00 富勢庭球場）、女子バレー（9:45 中央体育館）
- 7/22（土）女子バレー（8:45 二松学舎柏体育館）、卓球団体（9:15 中央体育館）、野球（11:00 決勝 柏の葉球場）
- 7/23（日）卓球個人（9:15 中央体育館）

<コンクール> 千葉県吹奏楽コンクール 8/3（木）君津市民文化ホール